



### Conferencia en la Facultad de Derecho del ex ministro peruano de Justicia

**SALAMANCA.** El ex ministro de Justicia del Gobierno de Perú, Alejandro Tudela Chopitea, visitó el miércoles la Universidad de Salamanca para ofrecer uno de los seminarios que configuran

el programa académico del posgrado *Estado de Derecho y buen Gobierno*, incluido dentro del programa de cursos de la institución. La intervención de Tudela, que es abogado y periodista, se celebró bajo el título Estado de Derecho y corrupción pública y tuvo lugar en la Facultad de Derecho de la Usal. ■